



Liebe:r

Ich bin Mitglied bei Cuisine sans frontières (Csf), weil Essen Menschen verbindet - gerade dort, wo Hoffnung fehlt. Und ich würde mich riesig freuen, wenn du auch dabei bist!

Mit deiner Mitgliedschaft hilfst du, Orte zu schaffen, die Gemeinschaft stärken und Frieden fördern. Für 100 CHF pro Jahr wirst du Teil dieser Bewegung.

- Melde dich jetzt an unter:
www.cuisinesansfrontieres.ch
- Trag im Bemerkungsfeld meinen Namen ein - so weiss Csf, dass du über mich zur Community gefunden hast.



Danke, dass du darüber nachdenkst.

PS: Du kannst Csf persönlich kennenlernen - komm zu einem unserer Tischgespräche am 8. Mai in Bern, am 15. Mai in Zürich oder am 21. Mai in Luzern.

PPS: Als Mitglied erwartest dich am 21. September ein grosses Sommerfest mit tollem Rahmenprogramm und leckerem Essen!

.....
.....
.....
.....



CUISINE SANS
FRONTIÈRES

20 JAHRE

FRIEDEN
IN ALLER
MUNDE

TEILE EINE MAHLZEIT - TEILE EINE IDEE!